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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 26 de julho de 2012 

 

----- Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez 

horas e dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião 

anterior que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ----------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por informar 

que o convívio dos trabalhadores do município, que decorreu em Vilarinho da Furna, no 

passado dia 13 de julho, não teve o sucesso esperado dada a chuva que se fez sentir 

durante a tarde desse dia. ---------------------------------------------------------------------------

----- Em seguida o Sr. Presidente informou que está a decorrer no Vidoeiro, Gerês, a 

“Exposição de Azulejos sobre a fauna do PNPG”, um trabalho muito interessante 

realizado por pessoas com deficiência mental, do Porto que vai estar patente até ao 

próximo mês de Setembro. O Sr. Presidente informou também que o projeto “Portugal 

Empreendedor em Terras de Bouro», obteve a aprovação de cinco projetos. Informou 

também, que no passado dia dezanove decorreu na sede da ANMP, em Coimbra uma 

reunião sobre os “Julgados de Paz”. Nesta reunião foram informados de que o Governo 

não perspetiva o encerramento de nenhum Julgado de Paz, mas sim, que os Municípios 

continuem a suportar as despesas com o funcionamento dos mesmos. Neste sentido, a 

ANMP apresentou uma recomendação ao Governo, referindo que os Municípios estão 

dispostos em colaborar na prestação de serviços às populações, mas que seria 

conveniente que o Governo custeasse 50% dessas despesas. O Sr. Presidente prestou 

ainda informações sobre a reunião do Conselho Municipal de Educação que decorreu, 

ontem nos paços do Conselho. Nesta reunião, declarou o Sr. Presidente foi feito um 

balanço muito positivo do decorrer do ano letivo e da interligação com outras entidades. 

Por último, e conforme o solicitado pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso, na última 

reunião deste órgão, o Sr. Presidente forneceu aos Srs. Vereadores do PSD cópia da lista 

das dívidas à autarquia e dos pareceres emitidos pela ANMP e CCDRN relativamente à 
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alteração que haviam efetuado no vencimento de alguns funcionários do Município, 

através da figura da mobilidade interna e aproveitou para lhes entregar também o 

programa das “Festas Concelhias 2012” e os convidar para participarem nas 

festividades com a maior frequência possível, sobretudo nas Cerimónias religiosas, 

momento alto das Festividades, que decorrem no Domingo, dia cinco de Agosto pelas 

17:30 horas na Igreja Paroquial de Moimenta. O Sr. Presidente deu ainda conhecimento 

da “Festa da Europa” que vai acontecer, no Gerês entre 08 e 10 de Agosto, uma 

iniciativa do Sr. Eurodeputado José Manuel Fernandes e aproveitou para fornecer o 

programa aos Srs. Vereadores e efetuar o respetivo convite. ----------------------------------

------ Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos Srs. Vereadores. 

Usou da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado referindo-se à reunião do 

Conselho Municipal de Educação para informar que o balanço é extremamente positivo 

no que se refere ao ano letivo 2011/2012. Também foi manifestado, por parte dos 

presentes satisfação com o trabalho desenvolvido pela autarquia ao longo do ano letivo, 

no que se refere à execução das suas competências com a Educação e na colaboração 

com as Escolas na realização das diversas atividades que aconteceram ao longo do ano.-

----- Usou de novo da palavra o Sr. Presidente apresentando uma “Informação” do chefe 

de Divisão da Cultura e do Desporto sobre “Alargamento do Horário de Funcionamento 

dos Estabelecimentos Comerciais”, durante o período das Festas Concelhias, visto que a 

GNR quer proibir o funcionamento dos mesmos a partir das 3:00 horas da manhã, o que 

é completamente descabido. Neste sentido, visto que a autarquia tem poder para em 

situações pontuais alterar/ alargar o horário de funcionamento dos estabelecimentos, 

procedeu-se à elaboração da presente informação para ser submetida à aprovação do 

executivo municipal.---------------------------------------------------------------------------------

----- Sobre este assunto pediu o uso da palavra o Sr. Dr. António Afonso sugerindo a 

transformação da presente informação em proposta para a poderem aprovar, pois a 

aprovação como informação não tem qualquer validade, mas se for como proposta é 

totalmente válida.------------------------------------------------------------------------------------

----- Retomou o uso da palavra o Sr. Presidente solicitando a anuência dos Srs. 

Vereadores para introduzir na “Ordem do Dia” os seguintes pontos: Protocolo de 

Colónia de Férias e pedido de apoio da Paróquia de Sta. Marinha de Valdosende para 

arranjo e pintura da Igreja Paroquial. A introdução destes pontos na Ordem do Dia foi 

aceite por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------------

----- Em seguida, usou de novo da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado 
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informando que já foi nomeado o novo Diretor Executivo do ACES, o Dr. Jorge Cruz. 

A Sra. Vereadora aproveitou para dar conhecimento que se encontra a decorrer a 

colónia de férias, na Apúlia, até ao próximo dia 01 de Agosto, com cerca de trinta 

crianças. Este ano, informou a Sra. Vereadora, foi questionado à autarquia se queriam  

os monitores da colónia ou se preferiam assumir a responsabilidade de arranjar os 

monitores e suportar essa despesa, tendo a autarquia respondido que dada a falta de 

ocupação e de trabalho de pessoas do Concelho iriam optar por arranjar monitores do 

Concelho e suportar essa despesa que é de 150,00€/ monitor. --------------------------------

----- De seguida, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso 

agradecendo os convites formulados pelo Sr. Presidente para as várias atividades que 

vão decorrer no concelho e questionando se o Sr. Presidente tem conhecimento do envio 

do convite da Junta de Freguesia de Chamoim para os Srs. Vereadores do PSD 

participarem no passeio/convívio da mesma Junta de Freguesia, ao que o Sr. Presidente 

respondeu que de facto recebeu um convite da Junta de Freguesia de Chamoim para 

participar no passeio/convívio, mas não reparou se o mesmo também se endereçava aos 

Srs. Vereadores.--------------------------------------------------------------------------------------

---- Prosseguindo, o Sr. Vereador António Afonso questionou quais as áreas designadas 

nos cinco projetos aprovados, no âmbito do Projeto “Portugal Empreendedor em Terras 

de Bouro». Respondeu de imediato o Sr. Presidente referindo que vai indagar o Dr. 

Vítor Peixoto sobre essa questão, poi é ele quem tem estado a acompanhar esse projeto, 

logo é quem dispõe de todos os dados referentes ao mesmo.----------------------------------

----- Continuando com o uso da palavra, o mesmo Vereador referiu ter conhecimento da 

fiscalização que a EP, Estradas de Portugal, tem vindo a realizar a obras particulares 

próximas da EN e à colocação de painéis publicitários na EN. Neste sentido, o Sr. 

Vereador pediu esclarecimentos sobre esta situação. Respondeu o Sr. Presidente que de 

facto a EP, Estradas de Portugal tem realizado com bastante frequência uma 

fiscalização……………………………………………………… 

----- Posteriormente o Sr. Dr. António Afonso questionou se existe algum problema 

com o licenciamento do muro da Sra. Dra. Liliana Machado, ao que o Sr. Presidente 

respondeu que……………. 

----- Por último, o Sr. Vereador António Afonso apresentou as suas congratulações pela 

colocação dos painéis de azulejos colocados no muro da Escola de Terras de Bouro e 

questionou se é verdade que os painéis com a representação do Brasão e do Mapa do 

Concelho não vão ser colocados. Respondeu de imediato o Sr. Presidente referindo que 
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de facto foi ponderada essa situação, mas entretanto reconsideraram a colocação do 

painel com a representação do Brasão do Concelho. Quanto ao painel do mapa do 

Concelho, segundo opinião técnica, não se enquadra naquela representação…... 

----- O Dr. Afonso questionou algo sobre o projeto do parque da Vila?????  E o Sr. 

Presidente respondeu que ainda hoje lhe foi comunicado pelo Dr. Vítor Peixoto que não 

chegou nenhuma informação sobre esse projeto……… 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 11 horas e 45 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


